

+++Pressemitteilung+++

Kreativität und Veränderungswille sind gefragt

Lauterbach, 26.02.2007: In Ihrer Presseerklärung vom 24.02.2007 betonen die drei Fraktionen von CDU, FDP und FW, dass Ihnen das Anliegen der BÜRGERWELLE Lauterbach wichtig ist.

Gleichzeitig äußern Sie jedoch, dass alle Maßnahmen nach den Buchstaben der Gesetze ablaufen müssen.

Nach Ansicht der BÜRGERWELLE ist das selbstverständlich, aber alleine nicht ausreichend.

Eben weil der Gesetzgeber die Bürger nicht schützt, ermöglicht er es, dass immer mehr gesundheitsgefährdende Mobilfunkstationen mitten in Wohngebieten gebaut werden. In Lauterbach steht eine Aufrüstungswelle vorhandener Anlagen bevor.

Erste Erfahrungen hiermit machen derzeit vor allem die Bewohner im Bereich Landratsamt, Gymnasium und Gartenstrasse. Die stärkste Abstrahlung des Mobilfunkmastes in Blitzenrod wird in Richtung Bartelswiese und Frischborn über eine Distanz von mehreren Kilometern gehen.

Es ist nach Ansicht der BÜRGERWELLE notwendig, dass die Fraktionen von CDU, FDP und FW Mut und Zivilcourage besitzen. Deren Aufgabe ist es unabhängig von bestehenden Gesetzen E-Plus klar deutlich zu machen, dass die Gesundheit der Lauterbacher Bürger Vorrang vor deren Umsätzen hat.

Immer mehr kritisch eingestellte Ärzte unterstützen diese Forderung. Im „Bamberger Ärzte-Appell“ fordern 130 Ärzte „keinen weiteren Ausbau der Mobilfunktechnologie“.

Es muss sich manchmal etwas ändern, damit alles so bleibt wie es ist. Das gilt in diesem Sinne auch für die Koalition.

+++++

+++ Bürgerwelle Lauterbach +++ Sonnenweg 43, 36341 Lauterbach +++
Ansprechpartner: Klaus Euler +++ Telefon (06641) 5816, Fax (06641) 918 884 +++
Internet: www.buergerwelle-lauterbach.de +++ eMail: info@buergerwelle-lauterbach.de

Wer ist die Bürgerwelle? Die Bürgerwelle ist ein Zusammenschluss von Bürgern in Lauterbach, die dafür eintreten, dass keine Mobilfunkanlagen in Wohngebieten und sensiblen Bereichen wie Kindergärten, Altenheimen und Schulen errichtet werden. Die Bürgerwelle fordert, dass die Stadt Lauterbach eine intelligente und gesundheitlich unbedenkliche Standortpolitik für Mobilfunkanlagen betreibt.

+++++